
題名 第 4回あま市学校給食センター運営検証委員会 

 

日時 令和 4年 11月 2日(水) 午後 1時 30分から 2時 45 分 

 

開催場所 あま市学校給食センター ２階 大会議室 

出席委員 愛知みずほ短期大学 客員教授    上原 正子 

教育委員会代表        笹野 奈津子 

教育部長            鎌倉 崇志 

学校給食センター栄養教諭       兼子 睦子 

学校給食センター保育園栄養士    重本 猛志 

欠席委員 なし 

事務局 あま市教育長           松永 裕和 

学校給食センター課 課長      寺澤 直樹 

学校給食センター課 課長補佐   家田 幸治 

学校給食センター課 主査    森本 嵩也 

学校給食センター栄養教諭     河橋 伸哉 

傍聴人 なし 

議題 １．あいさつ 

あま市教育長 

２．議題 

あま市学校給食センター調理・配送等業務検証結果報告書（案） 

について 

３．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



開会時刻 午後 1：30 

 

令和４年 11月 2日  第 4回あま市学校給食センター運営検証委員会 

 

1. あま市学校給食センター調理・配送等業務検証結果報告書（案）【資料】について 

事務局 

 ・資料にて説明 

 

委員 

・目次をつけること。 

・余白の幅や、文章の書き出しの位置が違うところがある。 

・2ページ「検証の目的」の 8行目「3年を経過したため」を「3年が経過したため」に直すこ

と。 

・2ページ検証委員会の設置のなかで「市職員など」となっているので、「市職員」に直すこと。 

・6ページの（オ）ドライ運用のところで、「床に水がこぼれないよう工夫されている」と「ド

ライ運用について工夫して実施されていた」は同じ事なので、まとめてもよいと思う。 

・6ページ イ業務実施体制（ア）人員配置勤務体制の中の「教育が各従業員にされている」を

「教育が各従業員になされている」に直すこと。 

・7 ページ、ウ給食提供の（ア）提供時間・温度のところ、「しかしながら」は不適切と思う。 

・7ページ、（エ）離乳食のところの「誤食を避けるため、書類確認したが不備なく対応されて

いた」は、（ウ）アレルギーと書き方をそろえ「離乳食に関して、書類確認したが不備なく対

応されていた」としてはどうか。 

・7 ページ エその他の「全般的に、責任者がしっかり把握しチェックされている」のところを

「全般的に責任者がしっかり把握し、チェックされている」に直すこと。 

・8 ページ「5研修結果を踏まえた運営方式に関する意見」のイ業務実施体制の民間委託で「他

市で受託している事業者等からの応援」は、「他市で受託している事業所からの応援」に直す

こと。 

・8 ページ「5研修結果を踏まえた運営方式に関する意見」のイ業務実施体制の中で、民間委託

は、「組織体制がしっかりしており、指導や教育が行き届いているため、指示が通りやすく管

理及び徹底すべき点が浸透しやすい。」とあるが、これは直営でも同じではないか。少し言葉

が足りないように思う。 

・9 ページの「6 まとめ」のところ、上から 10 行目「調理に関われることができる」は「調理

に関わることができる」の方がよい。 

・9ページの「6まとめ」のところ、直営では栄養士が調理員に関わる時間が多い。また、地元

採用の調理員がその子供から給食の様子を聞く機会が増えるが、民間委託では食育の授業時

間が増えるということであるので、上から 9行目「食育指導が可能になること」は、「食育指

導の時間が格段に増加し、それが可能になること」と直すこと。 

・9ページ「6まとめ」の「なお」以降、一行開いているので空ける必要はない。 

・9 ページ「6 まとめ」の 3 行目から、「概ね適切に実施されていることを確認した」のあと、

「書面確認についてもリストアップされたものを中心に確認し、適切に行われていることを



確認した」とあり、「確認」という言葉が何度も出てくるので、文章を再考すること。 

・9 ページ「6 まとめ」の 6 行目、「児童生徒の声を調理員が聞く機会が増える」という表現を

見直すこと。 

 

事務局 

・各委員より指摘いただいたところを修正する。 

 

 

2. その他 

事務局 

・修正した「あま市学校給食センター調理・配送等業務検証結果報告書(案)」を後日、郵送ま

たはポスティングする。 

各委員に確認していただき、再度意見を反映させて、「あま市学校給食センター調理・配送等

業務検証結果報告書」を教育委員会へ議題として提出する。 

 

 

閉会時刻 午後 2：45 


